

Nouvelle directrice: Chirurgie buccale et maxillo-faciale

Le 30 avril 2024, le président du Conseil d'administration a contacté le directeur de la chirurgie buccale et maxillo-faciale (CBMF), Dr Maico Melo, pour déterminer s'il était prêt à se présenter à la réélection. Toutefois, le directeur de la CBMF a indiqué qu'il démissionnerait de son poste.

Le 14 mai 2024, le président du Comité de gouvernance a lancé un appel de candidatures à tous les membres admissibles de la CBMF, la date limite étant fixée au 14 juin 2024. Le Collège a reçu deux candidatures – l'une de la Dre Julia Pompura et l'autre du Dr Abolfazal Ghorbani – et le processus d'élection a été lancé.

La Dre Julia Pompura, de Montréal, au Québec, a reçu la majorité des voix et a été nommée directrice de la chirurgie buccale et maxillo-faciale. Le mandat de 3 ans débutera après l'assemblée générale annuelle.